

\$4.200 millones dispondrá el GORE para el concurso 8% FNDR 2025

Recursos mayores 4,5% a los de 2024, están destinados a proyectos de seguridad ciudadana, deporte, medioambiente, entre otros.

Redacción
lpereira@estrellanorte.cl

El Gobierno Regional de Arica y Parinacota anunció la apertura del fondo concursable vinculación con la comunidad, del 8% FNDR para este 2025, con un presupuesto total de \$ 4.168.862.784 (cuatro mil ciento sesenta y ocho millones ochocientos sesenta y dos mil setecientos ochenta y cuatro pesos), lo que representa un incremento del 4,5% aproximado respecto al año anterior.

Este fondo está dirigido a instituciones públicas, organizaciones privadas sin fines de lucro, asociaciones comunitarias y entidades de la sociedad civil de la región, las que podrán postular proyectos en las áreas de deporte, cultura, seguridad ciudadana, medio ambiente/animales, adulto mayor, social y niños, niñas y adolescentes. Las postulaciones estarán abiertas desde el 17 de marzo hasta el 6 de abril.

Tras el lanzamiento, realizado en la explanada del Gobierno Regional junto a dirigentes vecinales y representantes de organismos civiles, el gobernador Diego



EL LANZAMIENTO PERMITIÓ A LOS ASISTENTES CONOCER LOS ALCANCES DEL NUEVO CONCURSO 8% FNDR.

Paco enfatizó que “queremos que estos recursos lleguen a tiempo y respondan a las necesidades reales de la comunidad. Desde el deporte hasta la seguridad ciudadana, estos fondos permiten fortalecer el trabajo de las organizaciones y generar un impacto concreto en la vida de los ariqueños y parinacotenses”.

“Estamos muy contentos de lanzar este concurso del 8% muy esperado por las organizaciones sociales, los vecinos y dirigentes. Son casi 4.200 millones para los distintos ítems y, en particular, fortalecimos Seguridad Ciudadana, porque sabemos que sin seguridad la comunidad no estará tranquila. Quisimos fortalecer

este ítem, porque queremos ser una región modelo”, recalzó.

REAL IMPACTO SOCIAL
El lanzamiento permitió a los asistentes conocer los alcances de la iniciativa, que entre sus características destaca un aumento considerable a los fondos de Seguridad Ciudadana, cuyo fi-

nanciamiento asciende a \$1.276.146.876, un aumento de \$476.146.876 con respecto al 2024. Esto reafirma el compromiso del Gobierno Regional con la protección y bienestar de la comunidad, así como también con la recuperación de espacios públicos con un enfoque a las familias y a las comunidades.

Para Julio Sedano, presidente del Consejo Local de Deportes, “siempre es gratificante cuando salen estos concursos para distintas áreas, en este caso para el deporte es importantísimo. Agradecer este lanzamiento, esperar que la gente del deporte opte por este concurso que apunta a dar lo mejor para el deporte ariqueño”.

Por su parte, Elizabeth Rosel, presidenta del club “Amigos y Amigas por Siempre”, expresó que “gracias a los fondos que nos otorga el Gobierno Regional es que nuestro club ha crecido. Nosotros como adultos mayores hemos hecho concursos de seguridad por protección, social por nuestra vida, cultura para ir avanzando en el tiempo lo que la mente se olvida y hoy estamos esperanzados de hacer algo más”.

Este concurso busca promover la participación ciudadana, generando igualdad de oportunidades y derechos de todos los actores sociales, asegurando la equidad social y territorial, fortaleciendo así el desarrollo de nuestra región. 🌟